Ewald Frank

Dimanche 26 juin 2022, Krefeld

Moi aussi, je voudrais saluer chaleureusement tous les frères et sœurs du monde entier. Depuis Zurich, nous avons en effet la possibilité de diffuser la parole du Seigneur dans le monde entier. Et nous avons entendu une parole magnifique en introduction.

Frère Baumgartner a lu Jean 17. C'est une prière, la seule prière de notre Seigneur qui figure dans la Bible. Et nous remercions le Seigneur Dieu pour cela. Nous savons tous que notre Seigneur a prêché ici et là. Même le sermon sur la montagne s'étend sur trois chapitres dans Matthieu 5, 6 et 7. C'est le plus long sermon que notre Seigneur ait prononcé. Mais ici, dans Jean 17, il s'agit de la prière de notre Seigneur pour les Siens. Et nous aimerions souligner quelques points de cette prière.

Pour nous qui croyons que le retour de Jésus-Christ est proche, il est clair et évident que la prophétie biblique s'accomplit sous nos yeux. Et nous nous souvenons de tous ceux qui sont dans le besoin. Quand je pense que j'ai prêché dans toutes les villes de Russie, en Biélorussie, en Ukraine... Et quand on pense maintenant à tout ce qui se passe là-bas, on ne peut vraiment que pleurer et dire : « Seigneur, aie pitié des gens qui doivent passer par toutes ces situations difficiles ».

Mais nous savons aussi que le monde entier est sous l'influence du malin. C'est ce qu'a dit notre Seigneur; et nous croyons que tout sera différent lors retour de Jésus-Christ, notre Seigneur. Son règne a été annoncé dans l'Ancien et le Nouveau Testament. Mais il faut d'abord que tout ce qui précède le retour du Christ se produise : que la terre entière soit encore une fois tellement ébranlée! Il se passe partout quelque chose : des guerres, des famines, des tremblements de terre, des épidémies, des temps coûteux, ici la chaleur et là des inondations et raz-de-marée, ici des tremblements de terre et là encore quelque chose se passe. Mais partout il se passe quelque chose sur la terre et cela ne fera qu'empirer si bien que les hommes chercheront même la mort et elle s'enfuira loin d'eux.

Toute la création aspire à la liberté des enfants de Dieu. Et nous savons que lorsque notre Seigneur reviendra, tout ce qui a été fait sur la terre par l'ennemi sera réparé. Oui, quand les mille ans seront passés, il y aura même un nouveau ciel et une nouvelle terre. Et on ne se souviendra plus de l'ancienne.

Pour nous, en tant que croyants, en tant que personnes qui croient en la Bible, le thème du retour de Jésus-Christ est devenu le plus important car, il est écrit : « Ceux qui étaient prêts entrèrent avec Lui au festin de noces et la porte fut fermée ». [Mt 25:10] Il s'agit vraiment aujourd'hui d'entendre le dernier appel et d'être en contact avec Dieu.

Et permettez-moi de le dire dès maintenant ici : C'est avec Abraham que Dieu a fait le commencement. Il l'a appelé d'Ur en Chaldée et lui a fait des promesses en premier. Nous avons regardé combien de fois les différents noms des hommes de Dieu sont écrits dans la Bible. Le nom d'Abraham est écrit plus de mille fois dans la Bible! Dieu l'a pris en premier pour ainsi mentionner toute l'histoire du salut dans laquelle tous les peuples, toutes les nations ont été impliqués, et pour montrer en lui l'exemple de la foi, l'exemple de l'obéissance à nous tous, (nous montrer) que là où le Seigneur fait des promesses, la foi est ancrée dans les promesses ; et là où les promesses ont été faites, l'accomplissement suit. Et c'est ainsi que nous voyons chez Abraham comme le premier à qui Dieu a vraiment donné tout ce que nous devons savoir, et nous pouvons commencer par Genèse 12, (et voir) ce que le Seigneur a dit à Abraham, comment Il a continué à lui donner les promesses et à lui dire tout ce qui allait arriver.

Et nous pouvons ensuite passer de l'Ancien Testament au Nouveau Testament et voir comment le Seigneur a si merveilleusement conduit et dirigé l'histoire du salut. Tous sont invités à venir, à croire. Mais tous ne viennent pas, tous ne croient pas ! Et c'est ainsi que frère Branham n'a cessé de mettre l'accent sur ces trois notions : il y a la vraie foi dans le vrai Dieu, le seul Dieu, la vraie foi dans les promesses qu'Il a faites. Donc, il y a la vraie foi, la foi véritable. Ensuite il y a la foi faite (fabriquée). Et nous ne voulons faire de mal à personne, mais tous, tous ont fait leur propre foi, ont établi leurs propres doctrines et enseignements. Toutes les églises de la terre ont décidé de ce qu'elles croiraient et ont établi leur propre confession de foi. Et tous ceux qui appartiennent à une église donnée croient ce que cette église a établi. Mais, les vrais croyants ne croient que ce que Dieu a établi dans Son testament.

Bien sûr, les non-croyants passent à côté de tout et ne veulent rien avoir à faire avec la foi ni avec la foi faite. Ils ne croient pas à la vie après la mort. Ils ne croient pas en un jugement qui aura lieu. Ils croient que lorsqu'ils meurent, ils ne sont plus là pour toujours.

Mes frères et sœurs, remercions le Seigneur pour la grâce qu'Il nous a donnée de croire de tout cœur et avec conviction après deux mille ans, ce que le Seigneur nous a promis. « Je m'en vais vous préparer une place, et Je reviendrai vous prendre avec Moi afin que là où Je suis, vous y soyez aussi ». [J 14:3]

Ensuite, le retour de Christ est décrit dans tant de chapitres! Et nous remercions Dieu le Seigneur pour Sa sainte et précieuse parole qu'Il nous a laissée par grâce.

Mais aujourd'hui, nous voulons nous pencher encore brièvement sur la parole d'introduction, car il s'agit bien de la prière du Rédempteur pour les rachetés. Il n'a pas seulement donné Sa vie pour nous, Il n'a pas seulement dit ce que nous devrions faire, Il n'a pas seulement tout dit sur le plan doctrinal, mais aussi sur ce que nous devons vivre et faire personnellement. Il nous a tout dit, même concernant aussi ce que nous devons expérimenter.

Mais, la prière pour les Siens est si importante! Et c'est ce que nous allons aborder brièvement. Et je demande à frère Borg de lire.

[Frère Borg lit. N.d.l.r] Nous lisons dans Jean 17, le verset 3 et le verset 6 :

« Or, en ceci consiste la vie éternelle : qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ ».

Amen! « C'est en cela que consiste la vie éternelle: qu'ils Te connaissent, Toi, le seul vrai Dieu, et qu'ils croient que Tu T'es révélé sur la terre en Jésus-Christ, Ton Fils engendré de Toi seul », car il est écrit que « Quiconque a le Fils de Dieu a la vie éternelle ». [Jean 3:36, 1J 5:12] Et c'est pourquoi nous croyons au seul vrai Dieu qui nous a donné par grâce la vie éternelle en Jésus-Christ, notre Seigneur, par Ses souffrances et Sa mort. Et il faut dire que personne ne peut vivre éternellement s'il n'a pas accepté de son vivant par grâce le don de Dieu, le don de la vie éternelle en Jésus-Christ, notre Seigneur. Nous continuons à lire.

[Frère Borg lit. N.d.l.r] Nous lisons dans Jean 17 le verset 6 :

« J'ai révélé ton nom aux hommes que tu m'as donnés du milieu du monde ».

Amen! Cela aussi, nous pouvons le confesser avec assurance. Tous n'ont pas reçu la révélation de Jésus-Christ mais, comme notre Seigneur l'a exprimé dans la prière : « J'ai révélé Ton nom... », à savoir, le nom du Père, qui est aussi le nom du Fils, « ... à ceux que Tu m'as donnés du monde », c'est-à-dire la révélation de Jésus-Christ notre Seigneur. Tous les autres utiliseront une formule trinitaire, mais les vrais croyants utiliseront

le nom révélé par Dieu, (nom) qui a été donné pour notre salut. Et tout ce que nous faisons en paroles ou en œuvres, nous le faisons au nom du Seigneur Jésus-Christ. S'il te plaît.

[Frère Borg lit. N.d.l.r] Nous lisons dans le Psaume 22 verset 23 :

« Alors je ferai connaître ton nom à mes frères, au milieu de l'assemblée je te glorifierai... »

Amen! Ici, dans l'Ancien Testament, nous avons la prophétie que le Seigneur a mentionnée à nouveau dans Sa prière: « Je révélerai Ton nom à mes frères, et je glorifierai Ton nom dans l'Église », pas dans le monde mais dans l'Église. « Je glorifierai Ton nom ». Le Seigneur a une Église qu'Il a rachetée par Son sang et Sa mort oui, par grâce. Il a une Église sur la terre au sujet de laquelle Il a dit Lui-même: « Je bâtirai Mon Église et les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre elle ». [Mt 16:18].

Comme c'est merveilleux que notre Seigneur mentionne ici dans Sa prière dans le Nouveau Testament, la prophétie du psalmiste de l'Ancien Testament. L'Ancien et le Nouveau Testament vont de pair, et nous remercions le Seigneur Dieu pour cela. S'il te plaît.

[Frère Borg lit. N.d.l.r] Nous lisons dans Jean 17 verset 17:

« Sanctifie-les dans ta vérité : ta parole est vérité ».

Amen! Ici aussi, nous avons un point. Le Seigneur a tant de choses à nous dire, tant de choses sont écrites! Comme parole de Dieu, nous avons la Bible: l'Ancien et le Nouveau Testament. Puis la prière profonde et intime de notre Rédempteur: « Sanctifie-les dans Ta parole. Ta parole est la vérité ». Donc, il n'y a pas de sanctification en dehors de la parole de Dieu. Ce n'est que dans la parole de Dieu que nous a été révélé l'ensemble du plan de rédemption, que nous a été révélé la volonté de Dieu.

Seul celui qui reçoit, accepte et vit la parole de Dieu, celui qui croit de tout son cœur, peut y être sanctifié. Et il faut le dire : il est aussi écrit : « Sans sanctification, personne ne verra le Seigneur ». [Heb 12:14]. Donc, la rédemption, le pardon, le renouvellement, la nouvelle naissance, le baptême d'Esprit et de feu, du Saint-Esprit, tout en fait partie ; et nous sommes sanctifiés dans les vérités de la Parole. Loué soit notre Seigneur.

Et je le dis déjà maintenant : **Dieu a exaucé cette prière, et nous avons déjà été sanctifiés**. À lui la gloire ! Nous n'attendons plus que l'enlèvement. Tout est arrivé, tout est accompli : le pardon, la grâce, le salut ; Dieu nous a tout donné. Il ne nous le donnera pas un jour, il nous a déjà donné en Jésus-Christ le pardon, la grâce et le salut ! Et c'est

pourquoi le message divin du salut devrait être proclamé sur toute la terre. Et à tous on peut dire : « s'il vous plaît, croyez-Le, acceptez-Le et remerciez le Seigneur pour cela ». S'il te plaît.

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Jean 17, verset 20:

« Je ne prie pas pour eux seuls, mais aussi pour ceux qui, par leur parole, croiront en moi ».

Amen. Rendons grâce au Seigneur pour cette prière qui a certainement été exaucée non seulement pour les apôtres qui ont été témoins de tout déjà autrefois, mais notre Seigneur a prié aussi pour tous ceux qui, par la prédication du message du salut, deviendraient croyants au cours des deux milles ans. Et les mêmes promesses, les mêmes expériences de salut, tout est resté tel que c'était au commencement.

C'est pourquoi, en ce lieu, avec un cœur reconnaissant, permettezmoi non seulement de souligner ce pour quoi notre Seigneur a prié, mais de Lui offrir du fond du cœur les remerciements que tous ceux qui ont entendu Sa parole de ma bouche au cours des soixante-dix dernières années et qui ont entendu Sa parole de ma bouche dans cent soixante-cinq pays au cours des soixante dernières années, C'est aussi pour eux qu'Il a prié. Frères et sœurs, dans tous les peuples et toutes les langues, dans toutes les nations, c'est pour vous que le Seigneur a prié, pour vous qui avez entendu Sa parole d'une bouche mandatée, autorisée à parler.

Et tout comme le Seigneur, frère Branham avait déjà dit le 11 juin 1933 que son message précéderait la venue du Christ et serait proclamé sur toute la surface de la terre, message qui était le message de la parole, rendons grâce au Seigneur qui a prié pour nous qui annonçons Sa parole et pour tous ceux qui écoutent et croient en Sa parole.

Je vous le demande, frères et sœurs bien-aimés, Dieu dans le ciel a-t-Il exaucé la prière du Sauveur sur la terre ? A-t-Il prié pour tous ceux qui, par la parole que nous proclamerions, viendraient à la foi ? Avez-vous compris que Dieu vous a inclus dans Son plan de salut ? Il n'a pas seulement donné l'ordre de mission d'aller dans le monde entier, de prêcher le message du salut à tous les peuples, mais Il a prié pour nous qui annonçons Sa parole, et pour tous ceux qui écouteraient Sa précieuse et sainte parole, donc, pour vous tous, dans tous les peuples, toutes langues et toutes nations, vous qui pouvez maintenant croire le message divin. Il a prié pour vous. Veuillez accepter cela dans la foi aujourd'hui comme un don de Dieu, et rendez grâce à notre Seigneur. Dites-Lui : « Seigneur bien-

aimé, je Te remercie pour Tes serviteurs et je Te remercie pour la parole qu'ils nous ont apportée. Je Te remercie de m'avoir béni, de nous avoir bénis ». Loué et exalté soit notre Seigneur pour Jean 17! Nous continuons à lire.

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Apocalypse, chapitre 13 verset 8 :

« Ainsi donc, tous les habitants de la terre l'adoreront, tous ceux dont les noms ne sont pas écrits dans le livre de vie de l'Agneau immolé depuis la fondation du monde ».

Ici, il est question de l'antichrist qui s'élève au-dessus de tout et se place au-dessus de tout ce qui concerne Dieu ou le service divin. Tous le croiront. Mais ceux dont les noms ont été écrits avant la fondation du monde dans le livre de vie de l'Agneau immolé, ceux-là ne croiront que Jésus-Christ, leur Seigneur et Rédempteur. D'où la différence. À l'échelle du ciel, nous ne croyons en aucune religion, nous ne croyons en personne. Nous croyons qu'en un Seul Dieu véritable qui S'est révélé à nous en Jésus-Christ et qui nous a donné la rédemption, le pardon, la grâce et le plein salut, qui nous a révélé Son nom, Sa parole et Sa volonté. Mais nous ne croyons ni à ce que l'antichrist dit, ni à ce que quiconque dit. Nous croyons en Dieu et en Dieu seul et il en sera ainsi pour l'éternité. De même que notre Seigneur était prédestiné à mourir comme Agneau de Dieu avant la fondation du monde, de même, nous avons été prédestinés à l'accepter dans la foi et à en remercier le Seigneur. S'il te plaît.

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Éphésiens, le premier chapitre, les versets 4 et 5 :

« En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irréprochables devant lui ; il nous a prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption (des fils qui lui appartiennent) par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de sa volonté »

Amen. Rendons grâce au Dieu vivant encore une fois et toujours, pour Sa sainte et précieuse parole. Choisis avant la fondation, mais plus encore, pour que nous soyons saints, pour que nous soyons vraiment sanctifiés dans la parole de vérité, pour que nous ne fassions pas notre propre volonté mais la volonté de Dieu révélée dans Sa parole, pour que nous ne continuions pas notre propre vie après la conversion, mais que la nouvelle vie divine puisse vraiment se manifester en nous et ensuite par nous.

Nous venons aussi de lire que nous avons reçu l'établissement dans la position de fils, que nous avons été prédestinés à être fils et filles de Dieu dans le Fils de Dieu. Mais ensuite, par la puissance de la rédemption accomplie, nous n'avons pas seulement reçu la promesse d'être établis dans cette position de fils, mais cette réalité divine a eu lieu : nous avons été établis dans cette position de fils. Ce n'est pas seulement la promesse que cela se produirait, mais le fait divin que cela s'est produit : nous sommes devenus les fils et les filles de Dieu, nés de nouveau pour une espérance vivante en vertu de la résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts.

Permettez-moi de résumer ce dont nous parlons aujourd'hui. Il s'agit de nous laisser insérer dans la volonté de Dieu, d'avoir une approbation intérieure, un amen, une réception de chaque parole de Dieu et de relire tranquillement tous ces passages bibliques encore une fois.

Mais aujourd'hui, je voudrais simplement souligner et insister sur ce que notre Seigneur a demandé (dans Sa prière). Veuillez lire Jean 17 dans la prière, et arrêtez-vous sur chaque pensée, sur chaque verset. Vous êtes inclus, impliqué dans cette prière. Et tout ce qui y est écrit, tout ce que notre Seigneur et Sauveur a demandé, sera accompli dans tous les rachetés. Nous sommes des fils et des filles de Dieu et nous attendons le retour de notre Seigneur et Sauveur bien-aimé. Et nous savons que les signes des temps parlent un langage plus que clair et que nous sommes concernés par tout ce qui se passe sur la terre. On pourrait citer ici des passages bibliques qui s'accomplissent tous. Et notre Seigneur le dit encore une fois : « Quand vous verrez que tout cela arrive, relevez la tête, car votre rédemption approche ».

Frères et sœurs, que ce jour soit celui que le Seigneur a fait pour nous tous afin que nous n'oubliions jamais ce jour et que nous remerciions notre Seigneur et Sauveur ; que nous le remerciions de ne pas nous avoir seulement laissé Sa parole, mais aussi d'avoir prié pour nous afin que nous puissions, dans l'obéissance de la foi, mettre Sa parole en pratique pour qu'Il puisse réaliser ensuite Ses promesses à notre égard. Que le Seigneur soit remercié de ce que nous sommes maintenant vraiment très proches du retour de Jésus-Christ.

Soyez bénis dans tous les peuples et toutes les langues! Et encore une fois, nous envoyons des salutations particulières depuis Zurich à tous les frères serviteurs. S'il vous plaît, restez, demeurez dans la parole de Dieu! Demeurez dans la bénédiction du Dieu tout-puissant car, celui qui abandonne la parole, abandonne Dieu, et Dieu l'abandonne. Ce n'est que

lorsque nous demeurons dans Sa parole qu'Il peut aussi demeurer en nous. Soyez bénis de la bénédiction du Dieu tout-puissant dans le saint nom de Jésus!

Et aujourd'hui, que tous se lèvent là où ils sont, et remercient le Seigneur pour Sa prière et pour la rédemption accomplie! Nous aussi, nous le ferons maintenant. Nous nous levons pour cela.